

Recommended Use: Reishi is used in Herbal Medicine to support the immune system.

Medicinal Ingredients: Each vegetarian capsule contains:
Shiitake (*Lentinus edodes*, fruiting body) 150 mg
Maitake (*Grifola frondosa*, fruiting body) 100 mg
Reishi (*Ganoderma lucidum*,
4:1 QBE 400 mg, fruiting body) 100 mg
Cordyceps (*Ophiocordyceps sinensis*, mycellia) 50 mg
Vitamin C 50 mg

Non-medicinal Ingredients: Magnesium stearate, Hydroxypropylmethylcellulose, microcrystalline cellulose.

Recommended Dose (adults): Take two capsules twice daily or as directed by a health care practitioner. Take with a meal to avoid digestive upset.

Duration of Use: For use beyond three months, consult your health care practitioner. Use for a minimum of 4 weeks to see beneficial effects.



Only available from
health care professionals.
Seulement disponible via
un professionnel
de la santé.

MycolImmune

Immune System Support Soutien du système immunitaire

60 CAPSULES/
GÉLULES



NPN 80045500



Peel here for more information.
Tirer ici pour plus de renseignement.



Caution/Warnings: Consult a healthcare practitioner if gastrointestinal upset occurs. Consult a health care practitioner prior to use if you have diabetes, are taking anticoagulant medications, have a lung disorder or if you suffer from an immune system disorder (e.g. Crohn's disease, myasthenia gravis, multiple sclerosis, rheumatoid arthritis, systemic lupus erythematosus, HIV/AIDS, etc.) or if you are taking immunosuppressants. Hypersensitivity (allergy) has been known to occur, in which case, discontinue use. Symptoms such as irritated skin, nausea and diarrhea have been known to occur, in which case, discontinue use.

Keep at room temperature in a dry, dark place. Keep out of reach of children. Safety sealed for your protection. Do not use if seal is broken or missing.

Distributed by/Distribué par:
• **Biomed International Products Corp. L.**
102 - 3738 North Fraser Way,
Burnaby, BC, V5J 5G7 Canada
1-800-665-8308 | biomedicine.com

Exp:

Contraindications: Do not use if pregnant or breastfeeding. Do not take this product if you are allergic to mushrooms, especially shiitake might cause dermatitis.

Known adverse reactions: If you develop rash, abdominal cramping, loose stools, mouth ulcers or fever, discontinue use and consult a health care practitioner.

Usage : Reishi est utilisé en phytothérapie pour soutenir le système immunitaire.

Ingédients médicinaux: Chaque capsule végétarienne contient:
Shiitake (*Lentinus edodes*, fructification) 150 mg
Maitake (*Grifola frondosa*, fructification) 100 mg
Reishi (*Ganoderma lucidum*; 4:1 QBE 400 mg, fructification) 100 mg
Cordyceps (*Ophiocordyceps sinensis*, mycélium) 50 mg
Vitamine C 50 mg

Ingédients non-médicinaux : Stéarate de magnésium, hydroxypropylmethylcellulose, cellulose microcristalline.

Posologie (adultes) : Prendre deux capsules deux fois par jour ou selon les indications d'un praticien de soins de santé. Prenez avec un repas pour éviter les digestifs.

Durée d'utilisation : Pour une utilisation au-delà de trois mois, consulter un praticien de soins de santé. Utiliser pendant au moins 4 semaines pour constater les effets bénéfiques.

Mise en garde : Consulter un praticien de soins de santé en cas de dérangements gastro-intestinaux. Consulter un praticien de soins de santé avant d'utiliser si vous souffrez de diabète, prenez des médicaments anticoagulants, ont un trouble pulmonaire ou si vous souffrez d'un trouble du système immunitaire (par exemple la maladie de Crohn, myasthénie, sclérose en plaques, polyarthrite rhumatoïde, le lupus érythémateux disséminé, le VIH/sida, etc.) ou si vous prenez des immunosuppresseurs. Hypersensibilité (allergie) a été connue pour se produire, auquel cas, cesser l'utilisation. Les symptômes tels que diarrhée, nausées et irritées ont été connus pour se produire, dans ce cas, cesser l'utilisation.

Contre-indications : Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Ne pas prendre ce médicament si vous êtes allergique aux champignons, en particulier de shiitake peut-être affaire dermatite.

Réactions indésirables connues : Si vous développez des éruptions cutanées, douleurs abdominales crampes, selles molles, ulcérations de la bouche ou de la fièvre, cesser l'utilisation et consulter un praticien de soins de santé.

Conserver à température ambiante dans un endroit sec et sombre. Tenir hors de portée des enfants. Sceau de sécurité pour votre protection. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité est brisé ou manquant.